

SPORT VERBINDET UNS!

Tätigkeitsbericht 2019

Laufzeit: Jänner 2017 bis Dezember 2019

Projektleitung: Ilse Gstöttenbauer

Fördergeber*innen: ASKÖ/WAT Wien



Das Projekt wurde von den drei Sport-Dachverbänden ASKÖ, ASVÖ und SPORTUNION konzipiert und hat sich zum Ziel gesetzt, geflüchtete Menschen in bestehende Angebote von Sportvereinen zu integrieren. Der Verein LOGIN ist Mitglied im Dachverband ASKÖ/WAT Wien und führt im Rahmen des Projektes wöchentliche Trainingseinheiten für geflüchtete Männer und Frauen und für bereits länger bzw. schon immer in Wien ansässige Personen, um. Im Jahr 2019 kam es insgesamt zu 173 Sport- und Bewegungseinheiten, bei denen im Schnitt immer mindestens 5 Menschen mit Fluchtgeschichte teilgenommen haben.

- **Fußball Herren, Vorbereitung Liga, Ligamatches:** 4 Einheiten á 2,5 bis 3 Stunden
Beteiligung: im Durchschnitt immer über 9 Personen
- **Fußball Frauen:** 65 Einheiten á 2 Stunden
Beteiligung: im Durchschnitt immer über 6 Personen
- **Volleyball Frauen:** 65 Einheiten á 2 Stunden
Beteiligung: im Durchschnitt immer über 6 Personen
- **Taekwondo:** 39 Einheiten á 2,5 bis 3 Stunden
Beteiligung: im Durchschnitt immer über 8 Personen

Beteiligung: im Durchschnitt 7 Personen

Integration durch gemeinsame sportliche Aktivitäten findet in den LOGIN Kursen die volle Umsetzung. Das verbindende steht im Vordergrund und ist die Grundlage für die Erweiterung von Kontakten und Beziehungen. Die Kontinuität ermöglicht ein gemeinsames Wachsen, das Vertiefen von Kontakten, sowie die Verbesserung unterschiedlicher Fertigkeiten: sportliche, sprachlich, soziale und persönliche Fähigkeiten werden erweitert.

In der Zeitschrift move – das Sport- und Freizeitmagazin der ASKÖ, 2/19 erschien ein Artikel über die Sportangebote für geflüchtete Frauen im Verein LOGIN. Siehe https://www.loginsleben.at/files/cto_layout/downloads/Presse_Auszeichnungen/move%204_19.pdf

